



Impfen ist die beste Möglichkeit, die Pandemie zu beenden

Beschlussvorlage für den Bundesvorstand 06./07. Oktober 2021

Die Impfungen in Deutschland stocken. Experten*innen warnen vor einer vierten Corona-Welle, es drohe ein erneuter Anstieg der Intensivpatient*innen. Von einer Herdenimmunität geht die Wissenschaft bei 85 Prozent Geimpften aus. Davon ist Deutschland mit einer aktuellen Impfquote von 62 Prozent noch weit entfernt.

Die EVG wendet sich daher an die Beschäftigten im Eisenbahn- und Busbereich:

Wir haben in Deutschland bei der Bekämpfung der Corona-Pandemie bereits viel erreicht. Das dürfen wir jetzt nicht aufs Spiel setzen. Impfen ist und bleibt die beste Möglichkeit, die Pandemie zu beenden. Daher bitten wir Euch um Eure Unterstützung: Seid weiter umsichtig und verantwortungsvoll und nehmt die Impfangebote an.

Auch wenn wir eine generelle Impfpflicht ablehnen und der Meinung sind, dass impfen gegen COVID-19 freiwillig bleiben muss, ist für uns klar: Jede und jeder Geimpfte hilft mit, die Ausbreitung von Covid-19 zu bekämpfen. Ihr schützt nicht nur Euch, sondern auch diejenigen, die sich nicht impfen lassen können, also vor allem Kinder und Kranke, und macht den Weg frei für eine baldige Rückkehr zur Normalität – im Privat- und im Arbeitsleben. Denn mit einer höheren Impfbeteiligung erreichen wir auch einen besseren Schutz unserer Kolleg*innen im Verkehrsbereich sowie der Reisenden. Jede Impfung zählt. Danke.